

Beim ersten Klingeln starteten wir, die Kinder der dritten und vierten Klasse gemeinsam mit vier Erwachsenen von der Schule aus in Richtung Universität.



Dort angekommen, wurden wir von einer Studentin begrüßt und erhielten eine kurze Einführung in die Ausstellung. Dann ging es endlich los und wir durften in einen der zwei Ausstellungsräume. Schnell verteilten wir uns an die verschiedenen Stationen, um spannende mathematische Experimente durchzuführen oder uns mit interessanten Ausstellungsstücken auseinanderzusetzen.

Immer wieder wechselten wir unseren Platz und nach 45 Minuten ging es in den Nebenraum mit neuen Stationen. Nach 90 Minuten war die Zeit leider um und wir mussten anderen Klassen Platz machen. Im Freien konnten wir bei Sonnenschein noch frühstücken, bevor es zu Fuß zurück zur Schule ging.

Besuch der Ausstellung „Mathematik zum Anfassen“ am 17.03.2017

Freitag, den 17. März 2017 um 00:00 Uhr

